
智行理财网
信用卡申请了不激活有风险吗 信用卡申请后不激活有影响吗

很多人申请信用卡纯属跟风，卡办下来了，实际生活中又用不到一直没有激活。因
为听信信用卡推销人员的说辞“核卡后不激活没有任何影响”，卡片一直压箱底，
也没有去银行核销。那么信用卡申请了不激活真的没影响吗？答案是有影响的。

一、硬性收取年费

信用卡都有年费收取标准，可能大部分的信用卡只有激活后才会收取年费，但也有
少部分的高端信用卡在卡片核发后就会产生年费，硬性收取，很多不懂的朋友就吃
了这个哑巴亏。

二、影响个人信用

你向银行提出信用卡申请后，银行会查询你的个人征信，这个记录会保留在你的征
信系统里，如果你过多的申请信用卡，而没有使用记录，银行会觉得你有恶意申卡
的嫌疑。而且你的持卡总数、授信总额度都会变化，当你真正需要信用卡时，很容
易被银行拒批。

三、个人信息泄露冒名激活

如果你身边出现了居心不良之人，很有可能在他了解你的个人身份信息后，冒名进
行激活，因为现在信用卡的激活很简单，只要知道你的身份证号码，拿着你的手机
一分钟就可以激活。
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所以小编在这里建议大家，在办信用卡时要根据自己的实际需求来决定，不要一味
跟风，也不要因为业务员的几句“诱导”就轻易办卡，更加不要受一些“黑中介”
的蛊惑。大家办信用卡一定要选择银行网点或与银行有官方授权的第三方机构。
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